

令和4年1月14日

各 位

板橋ロイヤルケアセンター

**通所リハビリテーション職員の  
新型コロナウィルス感染について(第二報)**

時下、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

日頃より、板橋ロイヤルケアセンターの運営に、多大なるご理解とご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、当施設職員の新型コロナウィルス感染が判明しました。ご利用者・ご家族・ご担当介護支援専門員・関係事業所の皆様に多大なるご迷惑とご心配をおかけし、心よりお詫び申し上げます。また、ご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

早速ですが、保健所指導に基づき、クラスター対策の一環として1/13に実施いたしました御利用者のPCR検査は、全員陰性の確認が取れました。つきましては、当施設より順次御利用者または御家族へご報告のご連絡をさせて頂きますことをご報告申し上げます。

しかしながら、全国的に感染が再拡大していることから、まだまだ予断を許さない状況が続いております。当施設としては、より一層の感染防止対策の徹底を図り、安心安全な環境下でご利用頂けるよう施設として様々な措置を講じさせて頂き、施設運営に努めて参る所存です。

今後も、当施設の運営にご理解とご協力の程、宜しくお願ひ申し上げます。

**【問い合わせ先】**  
板橋ロイヤルケアセンター  
電話：03-5915-2677